

Ressort: Lokales

Flüchtlinge in Berliner Schule: Einigung erreicht

Berlin, 02.07.2014, 22:01 Uhr

GDN - Im Streit um die an der Gerhart-Hauptmann-Schule in Berlin-Kreuzberg verschanzten Flüchtlinge ist es zu einer Einigung gekommen. Am Mittwochabend sei eine Vereinbarung mit den Flüchtlingen unterzeichnet worden, teilte der Bezirk mit.

Demnach könnten die Renovierungsarbeiten an der Schule am Donnerstag beginnen, die Flüchtlinge könnten in einem abgegrenzten Teil des Gebäudes bleiben. Der Polizei zufolge hat der Bezirk nach der Unterzeichnung der Vereinbarung sein Räumungsersuchen zurückgezogen. Man werde daher die Sperrren schrittweise abbauen. Das Schulgebäude war in der vergangenen Woche größtenteils geräumt und von der Mehrzahl der rund 200 Flüchtlinge verlassen worden. Rund 40 Menschen hatten weiter in dem Gebäude ausgeharrt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37178/fluechtlinge-in-berliner-schule-einigung-erreicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com